

Liebe Mitglieder der Deutsch-Europäischen Gesellschaften,

mit einem Bild der im April 2024 nach 5jähriger Restaurierung eingeweihten christlichen Kirche in unserer Partnerstadt Nevsehir wünschen wir Ihnen allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest.

Die „Meryemana Kilise“ (Mutter Maria Kirche) wurde 1849 erbaut und war bis zum Völkeraustauschabkommen 1923 die größte orthodoxe Kirche in Kappadokien. Von 1950 bis 1980 wurde dieses Gotteshaus als Gefängnis benutzt.

Wir wünschen Ihnen auch einen guten Rutsch in ein hoffentlich friedlicheres Jahr 2025 mit vielen interessanten Ereignissen.

Freundliche Grüße  
Udo Kaupisch

